



千塚小学校

学校だより



ふるさと

令和3年9月号

栃木市立千塚小学校
校長 渡邊 紀子

宮ねぎの妖精



宮ねぎ太郎



宮ねつ

夏休みが終わり、しんと静まりかえっていた学校は一気に活気を取り戻しました。無事に2学期のスタートを切ることができ、大変嬉しく思います。夏休み期間中、保護者や地域の皆様、様々な場面で子どもたちを温かく、安全に見守っていただいたおかげと感謝しております。今年はテレビやインターネットでのオリンピック・パラリンピックの観戦やご家族でゆっくり過ごされる時間などでできたでしょうか？

さて、学期の中では、登校日数が最も多い2学期です。1・2年生や4年生の校外学習は安全第一で延期としましたが、6年生の修学旅行、3年生の校外学習、5年生の宿泊学習など、通常授業に加え、校内外の行事が予定されています。状況が落ち着いたなら、子どもたちにとって大きな成長のチャンスになる行事を実施したいと考えております。一つ一つの行事には、一人一人が個に合った「自分のめあて」をもって前向きに取り組むことはもちろんですが、多くの仲間と協力し合い、高め合いながら互いに成長できる取り組みになってくれることを期待しています。一人一人に活躍の場があり、「頑張れた」「できた」「楽しい」という確かな手応えが感じられる実り多い2学期になりますよう、感染症に気を付けながら、教職員一同一丸となって進めてまいります。引き続きご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

第1学期終業式

終業式



始業式

第2学期始業式



7月20日(火)に、終業式を行いました。当日は、朝から大変暑かったので猛暑と感染症対策として、校



9月1日(水)に、始業式を行いました。終業式と同じように、校長室よりZoom



表彰(各教室にて)



教室の様子

長室より、Zoom配信して実施しました。校長の話の後に、1・3・5年代表児童からは、1学期にがんばったことなどの発表がありました。皆、しっかりとした態度で堂々と発表することができました。表彰は、各教室を訪問して、級友の前で行いました。どの学年も教室中に温かな拍手があふれていました。



教室の様子

ました。校長の話では、児童の皆さんが元気に登校してくる姿を見てとても安心したことや、夏休み中の出来事を友達や先生に教えてあげてほしいことを話しました。次に、新型コロナウイルス感染症を予防して、一番大切な「命」を守り、充実した笑顔あふれる2学期にしていくことを確認しました。1・3・5年代表児童からは、2学期の抱負について発表がありました。「チャレンジ」「元気に」「成長」という言葉から、3人の思いが伝わり、大変素晴らしいです。

PTA奉仕活動 ありがとうございました

家庭や地域との連携・経営の柱②/6



7月18日(日)のPTA奉仕作業では、日常の清掃時に、十分にできていないところを、多くの保護者の皆様にご参加いただき、きれいにしていただきました。今後、気持ちよく安心して教育活動が進められることに感謝しております。また後日、今年度も「おやじの会」のご協力をいただき、「高所作業車」を使っての高圧洗浄機による作業で、図書室の窓がとてもきれいになりました。ありがとうございました。



物置の移動



高所作業車による図書室窓の清掃



窓やベランダの清掃



トイレの清掃



側溝の清掃



花壇の除草



よいとこ見つけ ありがとうの友達

ありがとうの木・ならではの教育④/12



ありがとうのお友達(7月)

夏休み前に、7月の「ありがとうのお友達」を、給食時の放送で紹介しました。カードには、友達の「よいところ」や「ありがとう」がたくさん書かれています。昇降口の「ありがとうの木」を、子どもたちの見えるところに移動して掲示していただいたお陰で、カードを読んでいる子どもの姿を多く見るようになりました。これからも、目指す児童像「互いのよさや努力を認め合い、思いやりのある子」を育てていきたいと思ひます。

3年生 宮ネギの定植～栃木農業高校との交流～

ふるさとのよさ・ならではの教育⑩/12



顔合わせ・挨拶



高校生と一緒に



7月15日(木)、3年生は、栃木農業高校の皆さんと一緒に宮ネギの定植を行いました。顔合わせや挨拶の時には少し緊張した様子でしたが、実際に活動が始まると、高校生が優しく丁寧に接してくれたお陰で、自然に目を合わせながら会話ができていました。

また、様(宮自治会長)もボランティアで植え方の指導をしてくださいました。千塚小ならではの体験的・協同的学びを通して、ふるさとのよさを知り、大切にしていこうとする児童を育てていきたいと思ひます。

宮ねっちゃん



教育相談～二者面談～

家庭や地域との連携・経営の柱②/6

夏季休業中の教育相談では、ご多用中、貴重な時間をいただきありがとうございました。今後も、学校と家庭で情報交換を行い、共通理解を図りながら進めていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



祝

男児誕生

5月11日、石原樹先生にお子さんが誕生しました。おめでとうございます。



1・2年生 生活科交流～町探検発表会～

ふるさとのよさ・ならではの教育⑩/12



教えてあげる2年生



1年生を案内する2年生



ICT機器を活用した発表

生活科の授業を中心に、1年生と2年生の交流活動を行っています。1年生の学校探検では、2年生が校舎内を案内したり、説明を行ったりしました。

また、2年生は、6月に町探検を実施しました。当日は、多くの保護者の皆様のご協力をいただき、安全に活動することができました。ありがとうございました。2年生は、町探検をして分かったことや発見したことなどを、言葉や写真、イラストを活用してまとめ、クイズ形式で1年生に報告しました。知らなかったお店などの説明に目を輝かせて聞いている1年生の様子を見て、2年生も嬉しそうでした。

表彰



<よい歯の児童生徒表彰> 6年

<歯と口の健康週間に関する作品>

作文の部 (入選) 3年

(優良賞) 6年

ポスターの部 (入選) 2年 5年

標語の部 (入選) 1年 4年

<1学期 自治力大賞>

団体賞 給食委員会

個人賞 1年 2年

3年 4年

5年 6年

<1学期多読賞>

1位(127冊) 6年

2位(122冊) 6年 4年

4位(118冊) 2年

5位(117冊) 6年

6位(115冊) 6年

7位(113冊) 4年 4年

9位(112冊) 5年

10位(110冊) 6年

ご協力のお願ひ

【お子さんの安全と学びの保障の両立】

○体調チェックの徹底

毎朝 お子さんと同居家族 体調チェックシートへ記入
→ 昇降口前で確認 → 忘れ 記入漏れ → 電話で確認

○体調が悪い場合の登校自粛

平熱より高い熱 咳等の風邪症状 倦怠感 → 自宅で休養

同居の家族等 → 平熱より高い熱等の風邪症状 →

お子さんも自宅で休養 欠席扱いにはなりません

体調不良等による早退 → 別の学校に通学している兄弟姉妹 → 同じ対応をお願いする場合があります

○Wi-Fi環境の整備

臨時休業時のオンライン授業等の導入

千塚小・ホームページスマホサイト

